

A propósito de la recepción de la filosofía de la existencia en Argentina

Matilde Isabel García Losada

Aspiramos a mostrar que la recepción de la filosofía de la existencia en Argentina –realizada desde 1925 hasta fines de la década del 40- ha asumido ya 1) formas propias en el orden práctico; 2) ha sido instrumentada fundamentalmente para dilucidar el tema de la identidad nacional, no siendo el aparato conceptual utilizado, finalmente, existencial

Los distintos representantes de la filosofía existencial argentina, han desarrollado un pensar al que la filosofía de la existencia, pareciera, ha ofrecido motivos de incitación, sin llegar a ser para ellos, una vía adecuada de expresión de su pensamiento.